

Auszug

aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Wasbek vom 20.03.2024

14 . Friedhof - Gestaltung Freifläche und Urnengemeinschaftsgrab

Beschluss:

Die Gemeindevertretung fasst den Beschluss, dem Gestaltungsvorschlag mit Blumenbeet und zwei Edelrostplatten mit Ährenmotiv zu folgen und eine entsprechende Preisanfrage bei verschiedenen Anbietern zu veranlassen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 15 (einstimmig)
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Herr Hollerbuhl führt mit einer allgemeinen Beschreibung der Flächensituation auf dem Friedhof in den Tagesordnungspunkt ein und betont, dass die bisherige Fläche des Urnengemeinschaftsgrabes zunehmend belegt oder reserviert ist. Daher geht um die Neuanlage der Hälfte der Fläche, welche sich etwa 50 m vom Haupteingang auf der linken Seite befindet. Hier soll ein neues Urnengemeinschaftsgrab entstehen. Herr Gerken unterstützt den Vortrag und die Beratung mit einer Leinwandpräsentation.

Der Gestaltungsvorschlag zeigt ein Halbrund mit einem Blumenbeet, welches in den Farben des Wasbeker Wappens angelegt und von vier Edelroststandplatten, davon zwei mit floralen Motiven, eingefasst werden soll. Auf den beiden in der Mitte stehenden Platten ohne Motiv werden die Namensplaketten befestigt.

Der Vorschlag wurde in der letzten Sitzung des Ausschusses für öffentliche Angelegenheiten vorbesprochen. Von dort kam die Empfehlung, das florale Motiv mit den Ähren und den mittigen Elementen für die Namensplaketten zu favorisieren.

Der Bürgermeister regt nun die Einholung von 3 Angeboten im Rahmen einer Ausschreibung an. Über die Vergabe wird später entschieden. Herr Hollerbuhl lässt über den Vorschlag abstimmen.

beglaubigt:

gez. Krause